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日 本 共 産 党 ３９番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県内の感染状況や重症者等の症例について、分析・公表 保健福祉部長 地 域 医 療 課

することにより、治療や感染防止にいかすべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

２ 国の第二次補正予算を活用して、放課後児童クラブや保 こども未来局長 子育て支援課

育所の職員に慰労金を支給すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

３ 国の第二次補正予算を活用して、調剤薬局の職員に慰労 保健福祉部長 薬 務 課

金を支給すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 国の第二次補正予算を活用して、消防職員に慰労金を支 危機管理部長 消 防 保 安 課

給すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 原発再稼働問題について 企画調整部長 エネルギー課

１ 国のエネルギー基本計画について、脱石炭・脱原発を前

提とした見直しを求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 過酷な原発事故を経験したことを踏まえ、女川原発の再

稼働に反対の立場を示すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 柏崎刈羽原発を始めとする全国の原発再稼働の中止を求

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 東日本大震災・原子力災害伝承館について

１ 伝承館の展示について、来館者の意見を踏まえ速やかに 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

見直すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 伝承館において、特定の団体や個人を批判しないとして 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

いる語り部活動マニュアルは直ちに見直すべきと思うが、 長

県の考えを尋ねたい。

３ 伝承館の入館料を引き下げるべきと思うが、県の考えを 〃 〃

尋ねたい。

四 復興関連拠点施設について

１ 福島県復興祈念公園における県の整備事業費の増額はす 土 木 部 長 まちづくり推進

べきではないと思うが、県の考えを尋ねたい。 課

２ 福島県復興祈念公園における県管理区域の維持管理費の 〃 〃

見込みについて尋ねたい。

３ ふくしま医療機器開発支援センターの運営について、国 商工労働部長 医療関連産業集

の財政的な支援が継続されるよう働き掛けるべきと思う 積推進室

が、県の考えを尋ねたい。

五 三大明神風力発電事業について

１ 県は、環境影響評価準備書に対する経済産業大臣の勧告 生活環境部長 環 境 共 生 課

を受けて事業者が見直した事業計画の内容を把握している

のか尋ねたい。

２ 環境影響評価準備書に対する知事意見を受けて、事業者 〃 〃

がどのように対応しているのか尋ねたい。

３ 三大明神風力発電事業の中止を求めるべきと思うが、県 企画調整部長 エネルギー課

の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 再生可能エネルギーについて

１ 再生可能エネルギー推進ビジョンの見直しに当たって 知 事 エネルギー課

は、環境を守り、住民参加の地域主導に転換すべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

２ 民間住宅の省エネルギー改修を促進するための予算を増 土 木 部 長 建 築 指 導 課

額すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 住宅用の太陽光発電設備及び蓄電設備について、補助単 企画調整部長 エネルギー課

価を増額して導入を推進すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

七 水害対策について

１ 流域治水の推進については、全庁を挙げた体制で取り組 土 木 部 長 河 川 計 画 課

むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 流域治水の推進において、被災した住民が参加する協議 〃 〃

会にすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 令和元年東日本台風等に係る被災者の実態を把握し、生 危機管理部長 災 害 対 策 課

活再建支援を進めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 被災者生活再建支援金の支給上限額を５００万円以上に 〃 〃

引き上げるよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

５ 被災者の住宅再建のため、県独自に支援すべきと思う 〃 〃

が、県の考えを尋ねたい。

６ 令和元年東日本台風等の被災者に提供した県営住宅の使 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

用許可期間を延長すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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八 避難所運営について 危機管理部長 災 害 対 策 課

避難所の新型コロナウイルス感染対策強化事業を継続する

ための財源を国に求めていくべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

九 中小企業等グループ補助事業について 商工労働部長 経 営 金 融 課

令和元年東日本台風等に係る中小企業等グループ補助事業

の申請受付を継続すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十 住宅支援について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

１ 住宅セーフティネット制度を活用した補助事業を県が実

施すべきと思うが、考えを尋ねたい。

２ 住宅セーフティネット制度を活用した補助事業を実施す

る市町村を財政支援すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 県営住宅のバリアフリー化を推進するため、既存の住宅

にエレベーターを設置すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

４ 全ての県営住宅に風呂設備を設置すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

十一 核兵器禁止条約について 総 務 部 長 政 策 調 査 課

速やかに核兵器禁止条約を批准するよう国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。


